

L'ENQUÊTE



Un espace high-tech (à gauche) villa de l'Adour (à gauche et à droite). L'objet d'une polémique entre Bellevillois de longue date et jeunes architectes.



Villa de l'Adour (19^e)

Touche pas à mon Belleville!

Guerre des tranchées derrière les grilles de la villa de l'Adour, dans le 19^e arrondissement, à deux pas de la place Jourdain. D'un côté, de jeunes architectes indépendants. De l'autre, d'irréductibles Bellevillois qui habitent depuis des années cette impasse privée. Et au milieu : un espace high-tech qui a poussé en tout juste un

an. Vous l'avez deviné. Les anciens de la villa estiment qu'il est un véritable affront aux voies pavées de Belleville et que, entre autres indiscretions, sa terrasse permet « de se passer le sel de la main à la main » ! Les modernes, quant à eux, sont sûrs de leur coup. Tout aurait été scrupuleusement respecté, histoire que le permis de

construire ne soit pas annulé. Il faut dire que, depuis plus de vingt ans, les habitants de la villa de l'Adour défendent corps et âme leur petit bout de Belleville. Tandis que nos nouveaux Le Corbusier martelant que « tout acte d'architecture est un acte violent » bataillent chaque jour pour défendre leur projet. Les travaux touchent

pourtant à leur fin. Ainsi, le 3, de la villa de l'Adour accueillera au rez-de-chaussée un atelier et, à l'étage, un logement pour des invités « prestigieux » de passage dans la capitale. L'inauguration est prévue le 16 mai. Reste à savoir si tous les résidents de la villa se retrouveront autour d'un verre de l'amitié...